

Inhalt

<i>Glauben Frauen wirklich anders?</i>	7
Vorwort von Marianne Dirks	
<i>Wie ich lernte, Maria wieder zu lieben</i>	17
von Hildegard Lüning	
<i>Anders kann ich nicht mehr glauben</i>	28
von Hildegard Zumach	
<i>Leider immer noch viel zu rasch verwundbar</i>	34
von Waltraut Schmitz-Bunse	
<i>Mir ist das Leben neu geschenkt worden</i>	45
von Tisa von der Schulenburg	
<i>Die Bilder in den Köpfen, in meinem Kopf</i>	54
von Angelika Schmidt-Biesalski	
<i>Warten, wie es vielleicht nur Frauen tun</i>	62
von Geno Hartlaub	
<i>Dieser Mann am Kreuz</i>	71
von Marion Miller	
<i>Ohnmacht und Übermacht werden abgelegt werden</i> .	82
von Catharina J. M. Halkes	
<i>Wer nur anklagt, lebt nicht mit dem Glauben</i>	94
von Camilla Härlin	

<i>Es war, wie wenn man seine große Liebe trifft</i>	105
von Ruth Pfau	
<i>Wie ein Boot glitt ich fort aus dem Hafen</i>	120
von Vilma Sturm	
<i>Eher bin ich meinem Großvater nahe</i>	131
von Ingeborg Drewitz	
<i>Ich fühle mich eigentlich ganz wohl dabei</i>	137
von Gabriele Miller	
<i>Meine Lektion der Abrahamsgeschichte</i>	146
von Silvia Görres	
<i>Nicht nur eine Erfahrung, sondern auch eine Aufgabe</i>	157
von Dorothee Sölle	
<i>Unterwegs in dieser Zeit</i>	166
von Marita Estor	
<i>Das Gemeinsame, das ich weltweit erfahren habe</i> . . .	177
von Marietta Peitz	
<i>Ein Traum. Epilog – nicht ohne tiefere Bedeutung</i> .	187
von Waltraud Wagner-König	